



# PANIER DE NÖEL / CHRISTMAS BASKET

2 novembre 2020 / November 2, 2020

---

## Centre d'entraide d'Argenteuil

Les demandes pour un panier de Noël du Centre d'entraide d'Argenteuil se font directement à la Municipalité de Mille-Isles **jusqu'au 30 novembre 2020**.

Vous devez téléphoner au 450 438-2958 poste 2610 afin d'obtenir un rendez-vous. Lors de votre inscription, une preuve de résidence, une preuve de revenu et un paiement de 5 \$ seront exigés.

Les paniers de Noël seront remis le mardi 15 décembre 2020, entre 15 h 30 et 16 h 00, à l'hôtel de ville située au 1262, chemin de Mille-Isles.

**N'hésitez pas à vous inscrire et notez que cette démarche est confidentielle.**

---

Requests for a Christmas basket from the Centre d'entraide d'Argenteuil are made directly to the Municipality of Mille-Isles **until November 30, 2020**.

You must call 450 438-2958 ext. 2610 to make an appointment. Upon registration, proof of residence, proof of income and a \$5 payment will be required.

Christmas baskets will be handed out on Tuesday, December 15, 2020, between 3:30 p.m. and 4:00 p.m., at Town Hall located at 1262 Mille-Isles Road.

**Do not hesitate to register and note that this process is confidential.**